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Marque con una X según corresponda       
 
Acta de Subred   X                   Acta de Unidad Prestadora de Servicios   ____           Acta de Sede de una Unidad _____ 
 
Nombre de la Unidad Prestadora de Servicios (si aplica) ______________________ 
 
Nombre de Sede de la Unidad (si aplica) __________________________________________________ 
 

Tipo de acta  
 

COMITÉ ___    REUNIÓN   x   OTRO ___   
 

NÚMERO DE ACTA: 10 

FECHA: 25 de Noviembre de 2022 
LUGAR: T. Urgencias USS Occidente 
de Kennedy 

HORA INICIO: 8:00 am 

 RESPONSABLE:   Oficina de Participación Comunitaria y Servicio al Ciudadano HORA FINAL: 10:00 am 

 

OBJETIVO DE LA REUNION  
Realizar reunión con el grupo veedor para la socialización de avances de la Torre de Urgencias de la USS Occidente 
de Kennedy 

 

ORDEN DEL DÍA (TEMAS A TRATAR) 

1. Bienvenida a los asistentes 
2. Aprobación del acta anterior  
3. Presentación de los avances de la obra 
4.  Intervención de los Veedores 
5. Proposiciones y Varios 

 

REVISION DE COMPROMISOS 

 

No 

Compromiso Responsable 
Fecha de 

cumplimiento 

Cumplimiento 

Si No Observaciones 

1       

2       

3       

4       

 

 

Total compromisos Compromisos  Resueltos % Cumplimiento 
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DESARROLLO 

 
Se da inicio a esta sesión siendo las 8:00 am.  

 
1. BIENVENIDA A LOS ASISTENTES: El Referente de la oficina de Participación Comunitaria y Servicio al 

Ciudadano, Daniel Aponte, da la bienvenida a los asistentes a esta sesión de socialización de avances de la 
Torre Urgencias de la USS Occidente de Kennedy.  
 
Para este encuentro, se cuenta con la presencia de 3 veedores de la obra, Margarita Arévalo, Eligio Rey y 
Miguel Murcia. Byron Aguirre, Cristian Rodríguez y Francisco Barrios de la Interventoría, representando al 
consorcio Quirón Arq. Graciela Prieto. Flor A. Vargas y Ramiro Ortiz de la Secretaría Distrital de Salud y por 
parte de la Subred Suroccidente Gerente Dra. Martha Y. Ruiz, Diana Mendivelso Jefe de la Oficina de 
Desarrollo Institucional, Arq. Yasser Kalil e Ing. Biomédica Julie P. Talero y de la oficina de Participación 
Comunitaria y Servicio al Ciudadano el Ref. Daniel Sebastián Aponte. 
 
Se excusa para esta reunión Roberto P. Silva por compromisos adquiridos previamente.  
 

2. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR: El Referente de la Oficina de Participación Comunitaria Daniel 
Aponte, expone que se envió el acta correspondiente a la sesión de avances del mes de octubre para la 
respectiva revisión y aprobación. Los asistentes aprueban el acta.  

 
3. PRESENTACIÓN DE LOS AVANCES DE LA OBRA:  

 
Toma la palabra, Francisco Barrios de la Interventoría para presentar los avances presentados en el último 
mes. En donde, se evidencia una ejecución del 93,95 % sobre un 93,57% programado con una diferencia de 
0,38%.  
 
LÍNEA DE TIEMPO TOTAL DE LA OBRA: 
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DESARROLLO 

COMPARATIVO DE INVERSIÓN VS DESEMBOLSOS: 

 
LISTADO DE ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS: 
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DESARROLLO 

REVISIÓN DE COMPROMISOS ANTERIORES:  

 
 
Francisco Barrios expone que se están gestionando los trámites para la respectiva adición de recursos. A ello, 
La Jefe de la Oficina de Desarrollo Institucional de la Subred Sur Occidente, Diana Mendivelso indica que se 
estuvo gestionando este aspecto para la adición al contrato. Agrega que, el día de ayer la Oficina de 
Contratación inició los trámites respectivos al interior de la entidad, se espera que la adición se cargue al 
SECOP en el trascurso del día a raíz de ello solicita a la constructora e interventoría estar atento a este 
aspecto. La Arq. Graciela Prieto solicita un borrador del documento de la nueva adición para poder ser revisado 
por el equipo jurídico del Consorcio Quirón. La Dra. Martha Yolanda Ruiz recalca que se enviará este 
documento lo más pronto posible para su respectiva revisión, se hablará con la Dirección de Contratación para 
agilizar este tema.  
 
Diana Mendivelso expone que este mes se trabajó arduamente en el trámite de la adición de recursos, ya que 
debe ser evaluado por varios filtros al interior de la Secretaría Distrital de Salud para su aprobación.  
 
La Dra. Martha Yolanda Ruiz informa que se argumentó esta adición, en primer aspecto, con la obligatoriedad 
de dar cumplimiento a la Resolución 3100 de 2019 de habilitación (14 aspectos) la cual entró en vigencia plena 
en el mes de septiembre de 2022. En segundo aspecto, mejoras en el proyecto, en donde la constructora e 
interventoría aprobaron estas acciones para optimizar la prestación del servicio. Agrega, la exigencia de la 
administración es el seguimiento estricto a la ejecución y cumplimiento de esta última adición. Agradece a la 
Secretaría Distrital de Salud por el trámite y gestión en este proceso. Finalmente, la Dra. Martha Y. Ruiz expone 
que ya se cuenta con la dotación para poder ingresar a la obra, para ello, se realizarán mesas de trabajo con 
el Consorcio Quirón para validar esta actividad.  

 
4. INTERVENCIÓN DE LOS VEEDORES:  

 
Eligio Rey pregunta ¿cómo se hará la entrega de la dotación? Esto en referencia conocer quiénes serán los 
responsables de la potestad y los demás aspectos que se requieren en este proceso. A ello, la Dra. Martha Y. 
Ruiz expone que se cuentan con 22 proveedores encargados de todo el tema de la dotación de la Torre de 
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DESARROLLO 

Urgencias del Hospital de Kennedy. En cada uno de los contratos se cuenta con un supervisor que debe estar 
al tanto de este proceso. Se realizarán mesa de trabajo con el Consorcio Quirón y se garantizará el tema de 
seguridad. La Arq. Graciela Prieto recalca que se validarán los trabajos previos para agilizar el ingreso de la 
dotación a la obra, la solicitud que se hizo por parte de la constructora a la Subred es realizar este proceso 
luego de las pruebas finales que se desarrollarán aproximadamente el 2 de diciembre de 2022 en conjunto 
con ENEL – Condesa. La idea de esta actividad es colocar al “límite” el proyecto a fin de identificar aspectos 
que requieran su respectiva intervención. A finales del mes de enero se adecuarán las áreas para ir entregando 
progresivamente.  
 
La Arq. Graciela Prieto informa que ya ingresó a la obra el equipo de Servicios Generales quienes avanzan en 
el proceso de aseo a la obra. Se estima que para finales del mes de febrero se pueda dar ingreso a los equipos.  
 
Margarita Arévalo indica que es necesario que la Dra. Claudia López Alcaldesa Mayor de Bogotá haga la 
claridad de la novedad presentada en el proyecto, haciendo salvedad que no es por retraso o incumplimiento 
si no por aspectos necesarios de habilitación según la nueva normativa expedida por la Ministerio de Salud y 
detalles que se presentaron sobre la marcha. Agrega que es indispensable continuar con los esfuerzos de 
todas las partes involucradas para culminar la construcción e inaugurar la torre al beneficio de la comunidad.  
 
Eligio Rey recalca que la prioridad de todas las partes es entregar la torre funcional y se tuvo que adicionar 
recursos para dar cumplimiento a diferentes aspectos indispensables y necesarios para el proceso de 
habilitación.  
 
Diana Mendivelso reitera que un éxito del proyecto fue todo el equipo involucrado y al tanto de las necesidades 
de la obra y encaminar los esfuerzos para poder generar los resultados que se tienen el día de hoy.  
 
Margarita Arévalo solicita hacer seguimiento a la dotación de la torre. A ello, Julie P. Talero Ing. Biomédica 
expone que en este momento se encuentran en el trámite documental y se informará al grupo veedor para 
poder realizar la respectiva revisión.  

 
5. PROPOSICIONES Y VARIOS: 

 

 Daniel Aponte convoca a las partes a la próxima reunión pactada con los asistentes para el 16 de 
diciembre de 2022 a las 8:00 am.  

 
 
Se da por terminada la reunión siendo las 9:10 am.  

 

FECHA:  25 de noviembre de 2022 TEMA:  Reunión con el grupo de veedores  de obra Torre Kennedy 

 
COMPROMISOS 

ACTIVIDAD RESPONSABLE FECHA DE CUMPLIMIENTO 

Socializar al grupo veedor el cronograma de 
entrega de la dotación.  

Oficina de Desarrollo 
Institucional  

Diciembre/2022 

   

   

Nota: Al firmar el presente documento me comprometo a cumplir con las actividades de mejoramiento propuesto, y que son de mi competen 

 



 

 

ACTA 

Versión: 2 

 

Fecha de 
aprobación:  

3-05-2018 

Código:  02-01-F0-0001 

 

Página 6 de  7 
 

 

 
 



 

 

ACTA 

Versión: 2 

 

Fecha de 
aprobación:  

3-05-2018 

Código:  02-01-F0-0001 

 

Página 7 de  7 
 

 

 


